

## Nach der Papstwahl: Viele Katholiken in Deutschland wollen jetzt Reformen sehen

Auf den frisch gewählten Papst warten große Aufgaben: Betroffene von sexuellem Missbrauch und katholische Laien in Deutschland erhoffen sich von Leo XIV. jetzt dringend nötige Reformschritte. Zufrieden mit dem neuen Pontifex zeigt sich aber auch Kölns Kardinal Woelki, der dem Synodalen Weg wenig abgewinnen kann.

Thomas Paterjey

...

Mehr Teilhabe von Laien an den Entscheidungsprozessen mahnt unterdessen die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ an. Beim Zentralkomitee der deutschen Katholiken wurde mit Freude aufgenommen, dass sich der neue Heilige Vater schon bei seiner ersten Ansprache zum Synodalen Weg bekannt habe, der von seinem Amtsvorgänger Franziskus eingeschlagen wurde.

...

<https://www.tah.de/politik/nach-der-papstwahl-viele-katholiken-in-deutschland-wollen-jetzt-reformen-sehen-ZVXR2PWFVJF6HIZCRMSWNOCF34.html>

...

Zuletzt geändert am 09.05.2025